

Guten Tag!



Haben Sie auch davon gehört, dass die Männerchöre am Aussterben sind? Würde es Ihnen Spaß machen, mal was gegen den Trend zu machen? Haben Sie schon mal probiert, in einem Chor mitzusingen? Sie singen in einem Chor und möchten mal was anderes probieren? Sie haben eigentlich keine Zeit, könnten sich aber vorstellen, für ungefähr ein Jahr was auszuprobieren? Einmal im Monat zu üben und das Ergebnis in vier Auftritten im Süden Niedersachsens zu präsentieren? September/Oktober 2019

„Nee, ich nicht!“ ? Warum nicht? Bevor Sie den Flyer wegwerfen – Lesen Sie doch mal weiter. Vielleicht bekommen Sie doch Lust.

***Wir würden uns sehr freuen,
wenn Sie mitmachten.***

*Initiative des
Kreischorverbandes Südniedersachsen
Wir werden unterstützt vom
Chorverband Niedersachsen-Bremen*

Nun aber los:

Ihre Anmeldung bei:

Gerd Hefer 0551/795304

Heinz Weyhing, 05551/51803

Frank Bodemeyer, 0152/29563731

Hans-Joachim Strüder 0151/17406713



Weitere Informationen unter
<https://www.kcv-südniedersachsen.de/>



Man(n)
singt in

Südniedersachsen



**Ein Chorprojekt für
Männer, die Lust
haben, mal was
auszuprobieren!**

Projekt 2018 - 2019

Wie soll das gehen?

Ihr Engagement dauert bis zum Herbst 2019. Der Beginn des Projektes:

Samstag, 28. April 2018, 11:30 Uhr
Aula Corvinianum, 37154 Northeim,
Wieterstraße 4

Einmal im Monat ist eine Probe, an der Sie teilnehmen. Die Proben finden samstags von 10 bis ca. 16 Uhr statt. Kurz vor dem Auftritt erfolgt ein Probenwochenende.

Es erwartet Sie Singen im Chor, Stimmbildung für den Einzelnen, Spaß in der Gemeinschaft.

Es entstehen für Sie nur Kosten für das Übungswochenende und die Fahrten zu den Übungseinheiten.

Um effektiv arbeiten zu können, stehen Ihnen erfahrene Chorleiter zur Seite, die Sie garantiert begeistern werden.

Voraussetzungen:

Lust haben, um mitzumachen!

Dieses Projekt steht allen Männern offen.
Ob Chormitglied oder nicht, ob im Kreischorverband oder nicht

Probieren Sie sich aus.

Was soll gesungen werden?

Einfache Antwort! Lieder von der Renaissance bis zur Moderne, bekanntes und Unbekanntes, Vergessenes und Aktuelles.

Die Lieder:

z.B.

Musica, die ganz lieblich Kunst,
Liebes Mädchen, hör' mir zu,
Die Nacht, Leise, leise...
Landerkennung – und vieles mehr

Die Komponisten:

Von Jeep (1582 – 1644) bis Strohbach (1929), von Mozart (1756-1791) und Schubert (1797 – 1828) bis Grieg (1843 – 1907) ist alles dabei.

Die Chorleiter und Ansprechpartner

Gerd Hefer, 0551/795304
Heinz Weyhing, 05551/51803
Frank Bodemeyer, 05508/999660

Ansprechpartner

KCV Südniedersachsen
Hans-Joachim Strüder,
0151/17406713

